

IDB1147-789/10

Argentina

PROGRAMA DE INFRAESTRUCTURA PRODUCTIVA Y TURISTICA DE LA
PROVINCIA DE RÍO NEGRO

misc

ANUNCIO GENERAL DE ADQUISICIONES

Proyecto N° AR L1106

La provincia de Río Negro ha solicitado financiamiento del Banco Interamericano de Desarrollo (BID), por un monto equivalente a US\$ 30.000.000, y se propone utilizar parte de los fondos para efectuar los pagos correspondientes a la adquisición de bienes y la contratación de obras, los servicios conexos y los servicios de consultoría en el marco de Proyecto N° AR L1106, cuya implementación está prevista por un período de 48 meses.

El objetivo principal del programa es apoyar a la provincia de Río Negro (PRN) en el fortalecimiento y consolidación de los “clusters” frutihortícola y turístico, para que mantengan y mejoren su competitividad en los mercados nacional e internacional y su potencial exportador.

Los objetivos específicos incluyen:

- (i) mejorar los servicios portuarios a las naves y los transportistas terrestres en San Antonio Este
- (ii) ampliar la oferta de servicios médicos necesarios para atender la demanda de un centro turístico de riesgo medio como Bariloche
- (iii) mejorar la oferta turística urbana, tanto de Bariloche como de Viedma (capital provincial)
- (iv) preparar el plan de inversiones asociados a nuevas infraestructuras, principalmente aquéllas vinculadas a la ampliación de la oferta turística en la costa atlántica y la mejora de la movilidad de Bariloche.

La ejecución del proyecto comprende las siguientes adquisiciones.

Breve descripción de las Adquisiciones:

--Adquisición de Obras:

Las obras civiles a ser contratadas, incluyen la Modernización de la infraestructura del Hospital Zonal de San Carlos de Bariloche, Revalorización de la Calle Mitre en la ciudad de San Carlos de Bariloche y de la Calle Buenos Aires en la ciudad de Viedma, Mejoras puntuales de infraestructura de la Ruta Provincial N° 1, la construcción de Torres de Amarre y Playa de Camiones en el Puerto de San Antonio Este.

La contratación de obras para el proyecto sujetas a Licitación Pública Internacional (LPI) se ejecutará utilizando los Documentos Estándar de Licitación emitidos por el Banco (DEL´S). Las licitaciones sujetas a Licitación Pública Nacional (LPN) se ejecutarán utilizando Documentos de Licitación Nacional acordados con el Banco.

--Adquisición de Bienes:

Los bienes a ser adquiridos para este proyecto, son destinados a equipar el Hospital Zonal de San Carlos de Bariloche incluyen: la Adquisición de Equipamiento Médico, Equipamiento Mobiliario, Equipamiento Informático y Software.

Las adquisiciones de Bienes para el programa sujetas a Licitación Pública Internacional (LPI) se ejecutarán utilizando los Documentos Estándar de Licitación emitidos por el Banco (DEL's). Las licitaciones sujetas a Licitación Pública Nacional (LPN) se ejecutarán utilizando Documentos de Licitación Nacional acordados con el Banco.

La adquisición de bienes y obras se llevará a cabo de conformidad con las disposiciones establecidas en el Documento GN-2349-7 (Políticas para la Adquisición de Bienes y Obras Financiados por el Banco Interamericano de Desarrollo, de Julio de 2006), y podrán participar en la selección del proveedor todos los oferentes de países que sean elegibles, según se especifica en las políticas del Banco.

--Adquisición de Servicios de Consultoría:

Se prevé la Contratación de firmas consultoras para la preparación de los proyectos ejecutivos de obras, supervisión de obras, elaboración del Plan de Manejo Integral del Área Natural Protegida de la Bahía de San Antonio y el Plan de Gestión del Hospital Zonal de San Carlos de Bariloche. La Selección de firmas consultoras para el proyecto se ejecutará usando la Solicitud Estándar de Propuestas (SEP) emitida por el Banco. En el caso de firmas consultoras y consultores individuales la selección y contratación se hará teniendo en cuenta lo establecido en la Política GN-2350-7 (Políticas para la Selección y Contratación de Consultores Financiados por el Banco Interamericano de Desarrollo, de Julio de 2006).

A medida que estén disponibles se publicarán anuncios específicos de adquisiciones para los contratos a ser licitados conforme a los procedimientos de licitación pública internacional (LPI) del Banco Interamericano de Desarrollo (BID) y para los contratos de consultores de alto valor (superior o igual a US\$200.000), en UN Development Business y el Sitio de Internet del Banco Interamericano de Desarrollo.

Los oferentes elegibles interesados en recibir una invitación a la licitación conforme a los procedimientos de LPI y los consultores que deseen recibir una copia de la invitación a presentar expresiones de interés para contratos de consultoría, o aquellos interesados en obtener mayor información, deberán dirigirse a la siguiente dirección:

UNIDAD PROVINCIAL DE COORDINACION Y EJECUCION DEL FINANCIAMIENTO
EXTERNO –UPCEFE-

Atn: Sr. Roberto PAGANO

Coordinador Ejecutivo

Tel: (054- 11) 4381-8016

Fax: (054- 11) 4381-4790

E-mail: rpagano@upcefe.org.ar

Website: <http://condc05.iadb.org/idbppi/asp/ppProcurement.aspx?pLanguage=SPANISH>